6 Piéces

200 m?

Réf. 6765914
2940000 €

Theoule-sur-Mer
Maison a vendre (06590)
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Dans un domaine fermé et au coeur de I'Estérel, a seulement 10
minutes du village de Théoule-sur-Mer, belle vila avec piscine
entierement rénovée dans un style contemporain, profitant d'une vue a
couper le souffle sur la mer, la Baie de Cannes et les fles.Construite sur
2 niveaux, la villa se compose en RDC d'un beau séjour avec cheminée
centrale, entierement vitré offrant la vue sur la mer, et d'une grande
cuisine américaine équipée avec un espace salle a manger ainsi qu'un
cellier. Le tout ouvre sur des terrasses avec vue panoramique.Le RDJ

comprend 3 chambres en suite avec leurs salles de ...

In a secured domain nestled in the Estérel mountains, only 2 minutes away from
beaches and 10 minutes away from the village of Theoule-sur-Mer, lovely villa with
pool renovated in a contemporary style and enjoying a breathtaking sea view over
the Cannes Bay and the islands.Built on 2 levels, the villa is composed on ground
floor of a large living room with chimney, and an open plan and all equipped kitchen
with a dining area and cellar, all opening onto a large terrace offering an amazing
sea view.The garden floor comprises 3 en-suite bedrooms with their own shower
room, within a master ..

SOLARI PROPERTIES
RESIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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